

Editorial

En el ámbito científico, la calidad, velocidad y oportunidad con que ocurren las publicaciones y su citación son cada vez más valoradas por los autores. *Archivos de Medicina Veterinaria* busca la calidad y eficiencia, para lo cual ha ido incorporando las características de las publicaciones científicas de mayor reconocimiento internacional.

Archivos de Medicina Veterinaria continúa optimizando sus procesos de edición, es así como ha logrado acortar los tiempos desde la recepción de los manuscritos hasta la disponibilidad para el lector. Para seguir avanzando, forma parte del proyecto de red de revistas ISI chilenas denominado eQuipu, lo que pronto permitirá la realización de todo el proceso editorial online (desde el envío por parte de los autores, hasta la prueba de galera). Esto permitirá apoyar el trabajo de los editores y mejorar la calidad de la revista mediante la adopción de los más altos estándares de la industria editorial.

Uno de los aspectos formales que ayuda a acortar los tiempos editoriales tiene que ver con el estilo, que se define en las instrucciones para autores. Vemos que una cantidad significativa de trabajos son enviados sin cumplirlos, lo que retrasa el proceso, por lo que esperamos que los nuevos trabajos sean enviados según el estilo definido, lo mismo que las indicaciones enviadas a los trabajos en procesos de arbitraje.

Finalmente, nos es grato anunciar que se ha formado un comité editorial asesor integrado por prestigiosos y reconocidos expertos nacionales e internacionales de diversas áreas de las ciencias veterinarias, que nos asesorarán y ayudarán en diversos aspectos relacionados con la revista de manera de poder responder acertadamente a los nuevos desafíos que nos enfrentamos.